

# La Fédération des Ateliers de Psychanalyse

<http://www.federation-ateliers-psychanalyse.org>

e-mail : [info@federation-ateliers-psychanalyse.org](mailto:info@federation-ateliers-psychanalyse.org)

La Fédération des Ateliers de Psychanalyse est une association de psychanalystes. À sa création en 1982, la position singulière prise par la Fédération des Ateliers de Psychanalyse était avant tout réactive, liée à l'histoire des écoles et opposée à leur système de gradus. Fidèle à ses premiers engagements, la Fédération des Ateliers défend une conception laïque de la psychanalyse et refuse tout effet de listes et d'habilitations, pour se baser sur un système de reconnaissance mutuelle. Pour ce faire, la Fédération des Ateliers de Psychanalyse s'organise autour de différents lieux de rencontre où les membres échangent et travaillent en permanence. Le site Internet de notre association regroupe toutes les informations concernant notre association.